



Saludos a la amada iglesia argentina, a pastores y amigos, agradeciendo a las iglesias por su ayuda y a nuestro gran Dios sosteniéndonos en sus promesas (1 Tesalonicenses 5:24) *“Fiel es el que os llama, el cual también lo hará”*.

En el campo misionero te encontrás con todo tipo de vivencias, cosas lindas, luchas, pruebas, falencias propias y de otros en una cultura distinta, y donde en muchos momentos extrañas tu país, pero al fin como resultado de todo eso podemos decir que todo suma, vemos como Dios ha sido fiel y el saber que estás en Su voluntad no tiene precio, dos palabras me resuenan de lo que hemos pasado **“obediencia”** y **“renuncia”**, hoy alentamos a aquellos que sienten un llamado o una carga a perseverar en cumplir el propósito de Dios y a no “soltar la cuerda”



Estos meses fueron un poco intensos con varios campamentos, pudimos participar con Eliam en Eslovenia el campamento de varones de los Balcanes, este año más de 450 personas de 7 países distintos, 4 días de renovación y comunión con los hermanos.

Los adolescentes de Split y Eliam con David (nuestros 2 adolescentes de Knin), fueron voluntarios en un campamento para niños que realizaron unos misioneros norteamericanos durante 5 días en Split. También tuvieron su campamento en carpa en Orahovica (ciudad de la nuez), Croacia, vino muy contento por haber participado y porque pudo hacer más amigos.



Nuestro niño está creciendo, el 5 de agosto cumplió 15 años, terminó la primaria (8° grado en junio con muy buenas notas), en septiembre comienza la secundaria con orientación en idiomas. Pedimos sus oraciones por él.

Viajamos 400 km. para participar del día nacional de oración por Croacia, fue realmente grato ver a los hermanos rogando por cielos abiertos sobre esta nación, ¡y no se suspendió por lluvia!!



Cuando es verano es todo un tema porque es temporada de trabajo y los hermanos de la iglesia y se van a trabajar a otras ciudades y algunos no se los ve por 3 meses, pasa cada año esto.

Por otro lado "¡Qué calorón que estamos pasando!" diría el cordobés, este año fue el más caluroso, pudimos experimentar, 42-43 gr. y 53 de sensación térmica.

Les contamos algunos milagros económicos: a. Cuando inscribimos a Eliam en la secundaria nos dijeron que deberíamos pagar, pero un profesor de la secundaria hizo la milla extra buscando en la ley croata si había alguna excepción, hasta que encontró que por tener visa de residencia no tenemos que pagar todo el año, aleluya, porque son 7 mil pesos. b. Lo otro es que ya compramos los libros que son 22 unidades, son libros usados pero en buenas condiciones, \$ 3100 costarían nuevos pero pagamos la mitad. c. Otra bendición es la huerta, iseguimos trabajando la tierra en todos los sentidos!



Nuestra tarea y ayuda en la iglesia sigue como siempre, visitas, predicación, enseñanza, Eliam en la alabanza; además



ayuda a las ancianas en un pueblito, siempre hay cosas para hacer, nos damos cuenta que la gente nos conoce y nos

hemos enterado que en un pequeño pueblito no nos consideran bienvenidos cuando llegamos a visitar a una abuelita, los vecinos no salen de sus casas. Algo está pasando ☺

*Queremos agradecerles a los que estuvieron orando por el padre de Alejandra, gracias a Dios él está bien después de la radioterapia y quimioterapia ya que el tumor que tenía en el esófago ya no está. Aleluya

Pedidos de oración:

- 1) Por la iglesia local de Knin, por un despertar espiritual.
- 2) Por la gente de esta ciudad, que sean abiertos para recibir el evangelio.
- 3) Por nuestra economía familiar, nuestro peso casi no nos rinde, 1 kuna es igual a \$ 3
- 4) Queremos seguir mejorando el idioma.



Curiosidades

◀ La fuerza de voluntad, la gente grande no tiene vergüenza de ir al supermercado con su bicicleta, ya que algunos viven lejos del centro.

▶ Anuncios en la calle, en pizarras o en árboles, más que nada avisos fúnebres.

